

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. März 2010

Verkehrserziehung in der Gerhart-Hauptmann-Schule

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Wie im Artikel zur Verkehrsschule (WK vom 13.03.2010) berichtet, sind nur noch 2 Standorte für die Verkehrserziehung vorgesehen – die Ludwig-Beck-Schule in Biebrich und die Karl-Gärtner-Schule in Delkenheim.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Gerhart-Hauptmann-Schule als dritten Standort vorzusehen (wie in der Sitzungsvorlage Nr. 09-V-40-0014 „Neues Konzept für die Jugendverkehrsschule...“).

Die Westend-Kinder sind durch den bevorstehenden Abriss der Jugendverkehrsschule in der Qualität der Verkehrserziehung beeinträchtigt und sollten nicht noch weiter benachteiligt werden.

Begründung:

Fahrten nach Biebrich sind für die Blücher- und Riederberg-Schulkinder zu langwierig und aufwändig. Es muss, wenn es keine zentrale Verkehrsschule mehr gibt, wenigstens gewährleistet sein, dass sich ein Standort in räumlicher Nähe zu den Innenstadtschule befindet.

Beschluss Nr. 0030

1. Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN gilt als eingebracht.
2. Es wird von der Mitteilung des Vorsitzenden Kenntnis genommen, dass dem Ortsbeirat das Konzept „Verkehrserziehung“ in einer der nächsten Sitzungen vorgestellt werden soll.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher